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平成２６年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ６月２０日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．東日本大震災並びに原子力災害での経済面で、プラスとマイナスについて（市長） 

(1)除染事業の税収について 

２．各新任部長に聞く（総務、市民生活、産業、建設、水道、教育、表郷振興事務所

長、大信振興事務所長、東振興事務所長） 

(1)前任者からの引継事項で、最も重要と思っている事項は何か。また、それに対

してどのように対応していくのか。 

(2)各部については、どのような部署とし、運営していきたいと考えているか。ま

た各庁舎については、どのように地域づくりを進めていきたいと考えている

か。 

３．教育委員会のあり方について（教育長、教育委員長） 

(1)教育について 

 ①教育委員会とはどのような組織なのか。 

②教育委員の役割について 

③学校と教育委員会の仕事について 

④教育委員会の重要性とは何か 

⑤教育委員会の制度改革はなぜ起きたのか。 

⑥指導主事の役割について 

⑦耳に訴える教育と目に訴える教育は、子どもはどちらが覚えやすいのか。 

 

２．室井伸一議員  ６月２０日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．雨水利用推進法について 

２．高齢者について 

(1)介護ボランティアポイント制度について 

３．子育て支援について 

(1)父子手帳について 

４．教育行政について 

(1)スクールバスについて 

 

 

 

 



 2 

３．穂積栄治議員  ６月２０日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市民アンケートについて 

(1)市民満足度調査について 

 ①市民満足度調査を２２年度実施した目的と調査結果の活用について 

 ②その後実施されていない理由と今後の予定について 

２．救急救命体制について 

(1)教育現場での救急救命体制について 

 ①救急救命講習会の実施状況と現場で実際に救急救命行動を取れるかどうか 

  の確認について 

   ②ＡＥＤを 5 分以内（効果が大きいのは３分以内）に利用できる体制につい

て 

(2)公的機関や各種イベントでの救急救命体制について 

 ①観光イベント及びスポーツ大会でのＡＥＤの配備状況について 

 ②公的機関での市内設置状況、関係者の訓練の実施状況及び各施設設置ＡＥＤ

に対し、確実に取り扱いの出来る人員の確保について 

(3)ＡＥＤの貸出について 

 ①各種団体等への貸出について 

３．公共交通について 

(1)市内循環バスについて 

①利用状況について 

②利用者の少ない路線の要因分析と対策について 

 

４．大竹功一議員  ６月２０日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．観光行政について 

(1)白河提灯まつりについて 

 ①市の役割と位置付けについて 

 ②市等の支援策の内容について 

 ③該当町内会と他地域の連携状況について 

 ④今後の課題について 

(2)ふくしまＤＣ推進事業について 

 ①6 月補正予算に提案された内容について 

 ②他の推進事業について 

２．動物愛護について 

(1)市の役割と今後の方針について 

 ①市の役割について 

 ②市内等の現状について 

 ③広報の内容と方法について 
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 ④県及び県南保健福祉事務所等との連携について 

３．除染対策について 

(1)除染の進捗状況について 

 ①除染の進捗状況と今後の見通しについて 

(2)中間処理施設について 

 ①環境省による中間貯蔵施設整備の進捗状況について 

 ②平成２７年度以降の工程表について 

 

５．筒井孝充議員  ６月２３日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．一般行政 

(1)２０２０年東京五輪及びパラリンピック関連事業誘致について 

 ①関連事業とはどのような内容なのか。 

 ②県内の動向について 

 ③誘致推進本部の設置について 

２．産業行政 

(1)太陽光発電について 

 ①一般住宅の設置状況について 

 ②農地への状況について 

３．福祉行政 

(1)障がい者優先調達推進法について 

 ①白河市の取り組み状況について 

 ②今後はどのように活用するのか。 

４．教育行政 

(1)小・中学校の卒業式・入学式について 

 ①市内小・中学校の卒業式・入学式で議長の祝辞がいままでなかったのが今回

あったのはなぜか。 

 ②県南他町村の小・中学校はどのようになっているのか。 

   ③今後どのようにするのか。 

   ④議長出席以外の小・中学校はどうするのか。 

(2)１８歳以下医療費無料について 

 ①１８歳以下の社会保険加入者は３月から県外の医療機関を受診した際、医療

費の窓口負担が不要となったが、白河市はどうか。 

 ②今後はどのようにするのか。 

 

６．佐川京子議員  ６月２３日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．地域力の強化について 

  (1)人口減社会を迎えて、町内会を核とした地域力の強化によるまちづくりの必 
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要性について 

(2)地域の生産者、消費者の連携による地産地消の促進について 

(3)全市的な便利で安価で安全な地域公共交通の整備について 

(4)友好姉妹都市フランスのコンピエーニュをもっと意識した特色あるまち 

づくりについて 

２．女性の社会進出促進の具体策について 

  (1)女性の社会進出を進める具体策を考えるプロジェクトチームをつくっては 

どうか。 

    (2)女性の起業家を育成する体制づくりについて  

３．教育行政について 

  (1)教育長に２期目の所信を伺う。 

(2)小・中学校での一人ひとりの子どもを伸ばす教育について 

 

７．吾妻一郎議員  ６月２３日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．豪雪による農業被害について 

(1)ビニールハウスの被害について 

 ①被害の件数、面積、被害額 

(2)施設の再建申請について 

 ①再建の申請件数、面積 

 ②施設再建を断念した件数 

 ③再建施設の変更申請の件数 

(3)施設再建への支援について 

 ①国県、市の支援について 

 ②再建断念、再建変更に対する支援対応について 

(4)被害農家への経営、栽培指導について 

２．耕作放棄地について 

(1)耕作放棄の状況について 

 ①耕作放棄の面積（水田、畑） 

(2)耕作放棄地解消対策について 

   ①現在進めている解消対策について 

 

８．石名国光議員   ６月２３日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．将来（人口減）を見据えた対策 

  (1)白河市の将来に向って、どのようなレールを敷こうとしているのか市長の考

えをお聞きします。 

(2)人口減対策について 

 ①市の人口（合併当時・現在・１０年後）と生産年齢人口について 
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 ②若年層の地元定着対策について 

(３)少子化対策について  

   ①子供を産み・育てやすい環境確立について 

   ②若い人を会せる世話好きな人に参加してもらい、出会いをつくるシステム

「仲人システムを創設」し、若者を支援してはどうか。 

２．高齢者を支える支援体制  

(1)政府は、２０２５年には認知症患者が４７０万人と推計し、昨年４月にス 

タートした「認知症施策推進５カ年計画（オレンジプラン）」について 

(2)計画では、「どこに相談し、どんなサービスを受ければいいのか」という標準

的な流れ（認知症ケアパス）を策定し公表することを求めていますが、本市

の取り組み（支援体制）について 

３．介護保険について 

(1)第三期から取り組まれている予防介護の現状と課題、今後の方向性について 

(2)第６期のスケジュールについて 

(3)地域包括ケアシステムはどうなるのか。 

(4)予防給付事業等の移行による自治体への影響 

(5)日常生活圏域ニーズ調査について（調査をしっかりやりーしっかり分析して

ー反映させる） 

(6)利用者への影響について（料金・サービス）  

 

９．大花務議員  ６月２４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．公共施設におけるエアコン設置について 

(1)市長部局におけるエアコン設置について（割愛） 

(2)教育委員会部局におけるエアコン設置について 

 ①学校等施設エアコン設置事業、10 億 5,160 万 7 千円（幼稚園・保育園・ 

  児童館・児童クラブ・小学校・中学校等）の進捗状況と今後の予定について 

２．仮設住宅について 

(1)各仮設住宅の概要と入居状況と空き状況、今後の予定について 

(2)仮設住宅の統合について 

３．除染について 

(1)１点目として、これまで市民を放射線から守るためにどのような方針で取り

組んできたのか、そして、これまでの除染の実施状況と今後の予定について伺

います。 

(2)２点目として、除染の主な手順についてお尋ねします。 

４．東北本線を横切るガードの改修等について 

(1)市民文化会館建設に伴い旧会津町ガードの改修計画等について 

(2)白河駅東側の白河駅前地下自由通路「小峰ふれあい通り」を車も通れるよう

に出来ないか。 
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５．市民文化会館建設にともない白河駅周辺の駐車場の概要と今後の予定について 

(1)各駐車場の名称と台数について 

(2)今後の予定について 

 

１０．柴原隆夫議員  ６月２４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市運動公園（陸上競技場）の利用について 

(1)小・中・高学校生以外の一般市民の利用状況について 

(2)市民に開放された運動公園について 

①使用料と利用時間帯について 

②休日（土・日・祭日）の市民への開放について 

③トリムコースの夜間照明の整備について 

２．全国学力テスト（全国学力・学習状況調査）の結果公表について 

(1)市町村の教育委員会の判断で公表ができることになった趣旨をどのように受

け止めているでしょうか。 

(2)白河市教育委員会では学校別成績結果の公表についてはどのような考えでし

ょうか。 

３．小峰城石垣修復工事の公開について 

(1)小学校の高学年生及び中学生の石垣修復工事の見学について 

(2)石垣修復工事の施工法の幅広いＰＲについて 

(3)映像による記録保存について 

４．保育園の運営について 

(1)ひまわり保育園の廃園について 

(2)公営保育園の運営見通しについて 

 

１１．深谷弘議員   ６月２４日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１、広域行政 

(1)滞納整理部門の設置について 

①設置の趣旨 

     ⅰ. 滞納状況及びその対策の現況 

     ⅱ. なぜ広域で滞納対策に取り組むのか。 

②組織 

       ⅰ. 人員、業務内容、設置期間 

③滞納事案の移管基準 

２．国保行政 

(1)国保税条例の一部を改正する条例について 

①賦課限度額の引き上げ 

②５割、２割軽減の所得判定基準の拡大 
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(2)国保の広域化 

①国保法の一部改正と国保の広域化 

②福島県市町村国保広域化支援方針 

 


